

Estimada presidenta del colegio de enfermería:

Mi nombre es Carmen Ferrer Arnedo, soy enfermera y me recordarás porque fui una de los tres enfermeros invitados como expertos al Congreso de los Diputados, a la Comisión de Recuperación Social y Económica que se celebró en el año 2020.

En las pasadas elecciones, en el año 2017, me presenté como candidata a la Presidencia del Consejo General de Enfermería y en aquel momento Florentino fue elegido por los presidentes de los colegios.

Cinco años me han servido para seguir la trayectoria de este organismo. Cinco años en los que toda la sociedad ha sido testigo de sus continuos fracasos (o escándalos) y cinco años en los que las enfermeras españolas nos hemos enfrentado a la peor crisis sanitaria que este país ha atravesado sin aprovechar esta situación para ganar en influencia y presencia en la toma de decisiones estratégicas. Por ello, reafirmo mi propósito de trabajar para otorgar a la enfermería el lugar que se merece y trabajar por, para y con el colectivo. Es por esto que presento de nuevo mi candidatura como alternativa a la continuidad y la representación de las enfermeras por una persona de marcado perfil político alejado desde hace años de la práctica y las necesidades actuales de las enfermeras.

Te animo a que apuestes por el cambio, a que consideres la alternativa real que represento y te unas a mi propósito de mejora de la institución, y a que me ayudes con tu aval hoy y tu voto más adelante, en la misión de posicionar a las enfermeras como pilar real de la asistencia sanitaria del futuro. Somos la única alternativa que podrá hacer el sistema sostenible, es la hora de reivindicarlo. Te pido que me apoyes y elijas como líder de la asamblea de presidentes del Consejo General de Enfermería.

Mi propuesta: ***Una voz que represente a todos los enfermeros y todas las enfermeras.***

Si te preguntas por qué confiar en mí, Carmen Ferrer Arnedo, como defensora de los intereses de la profesión y de tu colegio provincial, te diré que **me comprometo a estar siempre a tu servicio y el de la profesión. Estoy dispuesta a entregarme con esfuerzo, dedicación y toda mi fuerza a esta tarea.** Mi experiencia en la dirección de organizaciones, mis competencias y mi trayectoria profesional, justifican mi voluntad y mis aptitudes para el puesto.

Además, tengo un proyecto idealista planificado de forma realista, un plan que quiero que compartamos. Te aseguro que, en él, el consenso, la participación, la negociación y las alianzas serán nuestra marca. Mi voz representará a todas las enfermeras y enfermeros, también a quienes piensan diferente porque quiero ser la presidenta de todos y un garante del cuidado profesional para los ciudadanos.

Te comparto a continuación algunos puntos de mi programa,

Esto es lo que con tu apoyo me gustaría hacer:

1. Dar un **nuevo enfoque** a la Organización de Consejo General. Dotarlo de una **estructura moderna para afrontar el siglo XXI**. Hacer una Organización con una gobernanza acorde con su propósito, transparente y de consenso.
2. **Generar un Plan Estratégico** fruto del análisis de temas candentes, logros y proyección a futuro, con **líneas de acción claras y amplias** para actuar en Visibilidad, Cuidado Excelente como Servicio y Enfermeras como Líderes Clínicos reconocidos.
3. Favorecer nuestra unión, proyectar una **Visión compartida y desarrollar la influencia ante los nuevos retos de la sociedad**: Un modelo de AP apoyado en el valor de las enfermeras, Unidades de cuidados complejos lideradas por enfermeras, desarrollar su labor como piezas claves en la transformación de la salud pública y el desarrollo de una práctica avanzada como propuesta de competitividad la profesión y sostenibilidad social.

4. **Asegurar y fijar la presencia de las enfermeras en los lugares, instituciones y organismos de toma de decisiones**, trabajaremos incansablemente para ello, porque lo merecemos.
5. Trabajaremos para que las enfermeras estén donde deben estar, con el reconocimiento que se han ganado y aportando su especificidad.
6. Implicarnos y participar con toda la sociedad en el desarrollo de los ODS, donde tenemos tanto que aportar, y podemos trabajar de manera alineada.

Si necesitas saber más para avalarme en las elecciones a la Presidencia del Consejo General de Enfermería, **puedo ofrecerte algunas razones adicionales relacionadas con mis competencias profesionales.**

- Soy **reconocida y respetada como enfermera en labores de gestión, con experiencia tanto en macro, meso, como microgestión.** Mi trayectoria pasa por haber sido coordinadora científica de la estrategia de la Cronicidad del SNS poniendo en valor el papel de las enfermeras en la cronicidad, Gerente de Atención Primaria y Gerente de un Hospital, Directora de Enfermería y Subdirectora Enfermera y en microgestión he liderado procesos asistenciales, dirijo un plan de Humanización y de Responsabilidad Social Corporativa, y actualmente soy la Presidenta del Comité de Ética Asistencial de mi hospital.
- **Pongo en valor diariamente el trabajo sanitario y sociosanitario**, en el que se me respeta y reconoce mi influencia. Desarrollo tareas formativas al servicio de los ciudadanos a través de la Escuela Madrileña de Salud, coordinando el Área de entrenamiento y capacitación para cuidadores y formo cuidadores expertos en el Campus on-line que he diseñado y desarrollado para ello.
- **Prestigio a la profesión siempre que está en mi mano, reconozco las oportunidades y he liderado colectivos.** He representado a las enfermeras ensalzando nuestro valor en mi discurso en el Congreso de los Diputados y los pacientes me han elegido como su representante experta para ir a la Asamblea de Madrid.
- **Ocupo un lugar privilegiado al disponer de competencias para ejercer el liderazgo** de la profesión enfermera en nuestro país durante unos años.
- Tengo reconocida influencia en el colectivo enfermero nacional e internacional, por ejemplo, he sido **designada por la organización 'Women in Global Health' como una de las 100 enfermeras más influyentes del planeta.**

Y sí, soy mujer en una profesión en la que el 84% es del género femenino, **es el momento de que una mujer dé un paso al frente y se ponga al servicio de todas y todos los enfermeros para ser su líder.**

Con tu aval a mi candidatura podemos visibilizar nuestra profesión en estos tiempos complejos, conseguir que los ciudadanos nos vean como una oportunidad para su salud y bienestar, prestigiar a las enfermeras, hacer que estén orgullosas de su condición como profesionales del cuidado indispensables para diseñar o planificar con sostenibilidad, equidad y eficiencia.

Te agradezco que pienses en mi opción y si me votas, ten por seguro que me dejaré la piel por todos nosotros. Hoy te pido tu aval y cuando supere la primera fase, el voto.

Estoy a tu disposición para hablar por la vía que quieras, telefónica, en un zoom, lo que necesites para compartir nuestros puntos de vista, hablar del programa, acercar posturas y también ver tus propuestas para poder incluirlas en el proyecto y aclarar dudas.

Te adjunto el programa de esta candidatura

Cuento contigo. Gracias



Carmen Ferrer Arnedo